Техническое задание на разработку 10 анимационных видеороликов

Общая информация:
Проект "Укук булагы", финансируемый USAID объявляет конкурс и приглашает заинтересованные лица/компании имеющие необходимые компетенции для разработки анимационных видеороликов для телепередачи «Акысыз адвокат», транслируемой еженедельно на канале НТРК.

Проект USAID «Укук булагы» оказывает стратегическую поддержку НТРК и Службе юридической помощи при Министерстве юстиции КР в работе по расширению содержания телепрограммы «Акысыз адвокат», а также для предоставления более качественной правовой информации населению. В связи с этим Проект намерен поддержать разработку 10 анимационных видеороликов на распространенные правовые вопросы для повышения правовой информированности населения КР.

Требования и обязанности уполномоченных представителей:
Представители телепередачи «Акысыз адвокат» и проекта USAID «Укук булагы» ознакамливают отобранного поставщика с работой передачи и предоставят технические инструкции и информационные материалы, которые должны быть включены в разработку продуктов. 
От поставщика ожидается исполнение следующих обязанностей:
· Разработка концепций и сценариев для 10 анимационных роликов в виде эксплейнеров, длительностью 1–3 мин на правовые вопросы, ориентированных на ТВ (FULL HD 1920/1080)
· Интеграция предоставленных технических инструкций и информации от юристов в виде ответов на правовые вопросы в анимационные ролики.
· Согласование сценариев с представителями телепередачи «Акысыз адвокат» и проекта USAID «Укук булагы».
· Создание анимационных роликов высокого качества на кыргызском языке с рус. субтитрами, соответствующих требованиям телепередачи.
· Адаптация визуальных и звуковых эффектов для телевизионного формата.
· Редактирование и финализация анимационных роликов, включая добавление озвучки, субтитров и логотипов.
· Предоставление регулярных отчетов о ходе работ и внесение корректировок по мере необходимости.
· Обеспечение точности и доступности правовой информации в контенте роликов.

Требования к кандидатам:
· Минимум 2 года опыта в создании анимационных роликов для телевидения или крупных медиа-проектов.
· Наличие портфолио с примерами завершенных телевизионных анимационных проектов.
· Владение анимационными программами (например, Adobe After Effects, Blender и т.д)
· Навыки работы с программами видеомонтажа и звукового редактирования.
· Способность разрабатывать уникальные и креативные идеи для анимационных роликов.
· Отличное владение русским и кыргызским языками 
Условия участия в конкурсе:
Каждый заявитель (физическое или юридическое лицо) должен предоставить следующую информацию:
· Резюме (CV);
· Портфолио;
· Коммерческое предложение в кыргызских сомах (включая все расходы и примерные сроки исполнения услуг), перечисленных в данном ТЗ. 
Все документы с пометкой «Разработка анимационных видео» должны быть предоставлены на рассмотрение по электронной почте: procurement_kg@ewmi-kg.org до 28 августа 2024 включительно.

Интеллектуальная собственность
Вся информация, относящаяся к проекту (документальная, видео, аудио и т.д.) и производимая продукция по данному контракту останется собственностью телепередачи «Акысыз адвокат», который будет иметь исключительные права на их использование.

***
English:
Terms of reference for the development of 10 animated videos 
General Information: 
The USAID-funded "Ukuk Bulagy" project announces a call for proposals and invites interested individuals/companies with the necessary competencies to develop animated videos for the "Akysyz Advocate" TV program broadcast weekly on the NTRC channel. 

The USAID "Ukuk Bulagy" Project provides strategic support to NTRC and the Legal Aid Service under the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic to expand the content of the "Akysyz Advocate" TV program and to provide better legal information to the population. In this regard, the Project intends to support the development of 10 animated videos on common legal issues to raise legal awareness of the KR population. 
Requirements and responsibilities of authorized representatives: 
Representatives of the TV program "Akysyz Advocate" and the USAID project "Ukuk Bulagy" will familiarize the selected vendor with the work of the program and provide technical instructions and informational materials to be included in the development of the products. 

The vendor will be expected to fulfill the following responsibilities: 

· Developing concepts and scripts for 10 animated videos in the form of expletives, lasting 1-3 min on legal issues, oriented to TV (FULL HD 1920/1080) 
· 
· Integration of provided technical instructions and information from lawyers in the form of answers to legal questions into animated videos. 

· Coordination of scripts with representatives of the TV program "Akysyz Lawyer" and the USAID project "Ukuk Bulagy". 

· Creation of high quality animation clips in Kyrgyz with Russian subtitles that meet the requirements of the TV program. 

· Adaptation of visual and sound effects for television format. 

· Editing and finalization of animation clips, including adding voiceovers, subtitles and logos. 

· Providing regular progress reports and making adjustments as required. 

· Ensuring legal information in the content of the clips is accurate and accessible. 


Candidate Requirements: 

· Minimum 2 years of experience in creating animated commercials for television or major media projects. 

· A portfolio with examples of completed television animation projects. 

· Proficiency in animation programs (e.g. Adobe After Effects, Blender, etc.). 

· Skills in video editing and sound editing programs. 

· Ability to develop unique and creative ideas for animated videos. 

· Excellent command of Russian and Kyrgyz languages 

Conditions of participation in the contest: 

Each applicant (individual or legal entity) must provide the following information: 

· Resume (CV); 

· Portfolio; 

· Commercial proposal in Kyrgyz soms (including all costs and approximate terms of execution of services) listed in this TOR. 

All documents marked "Animated Video Development" should be submitted for consideration by email: procurement_kg@ewmi-kg.org by August 28, 2024 inclusive. 

Intellectual Property 
All information related to the project (documentary, video, audio, etc.) and products produced under this contract will remain the property of "Akysyz Advocate" TV program, which will have exclusive rights to use them. 




